

309. 27 sept. *Mémoire du commodore Walter Hose*. Relate l'histoire et commente l'élaboration de la politique navale du Canada 348

310. 15 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet un mémorandum sur la coordination des Forces de l'Empire et des Dominions en temps de guerre 350

311. 19 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Premier ministre*. Demande si le gouvernement canadien autoriserait la publication du mémorandum de l'Amirauté 352

1924

312. 12 janv. *Le Premier ministre au secrétaire aux Colonies*. Signale l'opposition unanime du Gouvernement canadien à la publication du mémorandum 353

313. 11 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Approuve les propositions figurant dans le mémorandum 353

314. 5 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande son avis sur le projet de déclaration de la politique de défense 353

315. 6 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Annonce l'abandon du projet de Singapour 354

316. 10 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Signale que le gouvernement canadien n'a aucun commentaire à faire au sujet de la base de Singapour 355

317. 17 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Confirme la décision sur Singapour avec de légères modifications au texte à la lumière des réponses de l'Empire 355

318. 17 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Communique l'opinion des dominions sur la question de Singapour 356

319. 28 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet un mémorandum sur la politique et la coopération navales de l'Empire 357

309. Sept. 27 *Memorandum by Commodore Walter Hose*. Traces history and comments on development of Canadian naval policy 348

310. Dec. 15 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses memorandum on co-ordination of Imperial and Dominion Forces in wartime 350

311. Dec. 19 *Colonial Secretary to Prime Minister*. Enquires whether Canadian Prime Minister would waive his objection to publication of Admiralty's memorandum 352

1924

312. Jan. 12 *Prime Minister to Colonial Secretary*. Reports unanimity of Canadian Government against publication of memorandum 353

313. Feb. 11 *Governor General to Colonial Secretary*. Approves proposals in memorandum 353

314. Mar. 5 *Colonial Secretary to Governor General*. Requests views on draft statement of defence policy 353

315. Mar. 6 *Colonial Secretary to Governor General*. Announces termination of Singapore project 354

316. Mar. 10 *Governor General to Colonial Secretary*. Indicates that Canadian Government has no comment to make on Singapore Base decision 355

317. Mar. 17 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports decision regarding Singapore with minor alterations in light of replies from Empire 355

318. Mar. 17 *Colonial Secretary to Governor General*. Conveys opinions of various Dominions on Singapore decision 356

319. Mar. 28 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses memorandum regarding Imperial naval policy and cooperation 357